

# ‘Panchito’, el crimen que no recibió castigo

REDACCIÓN

**A**lumnos de la Preparatoria de Tonalá de la Universidad de Guadalajara (UdeG), junto con integrantes de la Federación de Estudiantes Universitarios (FEU), colocaron una mochila blanca en memoria de Francisco Álvarez Quezada – conocido como “Panchito” – quien fuera asesinado hace dos meses tras resistirse a un asalto en Guadalajara.

La mochila blanca fue colocada en un poste de una pequeña plazoleta, justo frente al punto donde fue asesinado, en la calle Río Suchiate, entre avenida Salvador López Chávez y Río Madeira, en la colonia Quinta Velarde.

“A dos meses de que murió ‘Panchito’, no vemos resultados de las investigaciones. Incluso, en este mes nos mataron a otro compañero, prácticamente afuera de su casa y quisieron echarle la culpa, diciendo que fue una riña. Pero fue un robo y homicidio. Y colgamos una primera mochila blanca en memoria de él en Santa Anita y ahora venimos a hacer lo mismo”, señaló el, presidente de la FEU, Jesús Medina Varela.

Y agregó: “Esta mochila simboliza nuestras esperanzas. En la mochila cargamos nuestros útiles y con ella nos venimos a preparar. Pero él ya no lo puede hacer. Por eso pedimos justicia para él y seguridad para nosotros, los estudiantes”.

En el lugar, los asistentes guardaron un minuto de silencio mientras otros colgaban la mochila. Al finalizar, los alumnos junto con vecinos de la zona, acabaron el acto con aplausos.

■ A dos meses del homicidio del estudiante de la Preparatoria de Tonalá, compañeros del plantel colocaron una mochila blanca frente al punto donde fue asesinado



ESPECIAL

## AUMENTA LA VIOLENCIA

En lo que va del año, más de 400 estudiantes de la UdeG han sufrido algún tipo de violencia ya sea de camino a la escuela o bien, saliendo de ésta, y pese a las denuncias, la autoridad no ha hecho nada. Por lo pronto, el entorno del Tecnológico sigue siendo la zona más preocupante en cuanto a robos e incidentes violentos, aunado a las preparatorias asentadas en las periferias.



**RECUERDO.** En una plazoleta de la colonia Quinta Velarde donde fue agredido, los asistentes guardaron un minuto de silencio

## ANTECEDENTE

● Los hechos ocurrieron el 29 de agosto cuando las autoridades recibieron el reporte de un lesionado tras un asalto en la colonia Quinta Velarde; al arribo de los paramédicos, el joven de 17 años ya había fallecido. Días después, trascendió que el causante había sido abatido en la colonia Huentitán; sin embargo, la Fiscalía General negó el hecho y en cambio aseguró que tenía a su disposición a un sospechoso. Desde ese día, el crimen sigue impune.